

parmi celles que la science moderne a permis d'introduire dans l'art de guérir.

Il est indispensable aujourd'hui que l'étudiant ne soit ignorant d'aucune de ces branches de l'art de guérir et qu'il soit capable d'utiliser ultérieurement dans sa pratique médicale les différents procédés thérapeutiques qu'elles lui auront appris à connaître. Si les moyens lui manquent pour les appliquer lui-même au traitement de ses malades les connaissances qu'il en aura acquises lui permettront cependant d'indiquer au spécialiste les motifs de son intervention et de continuer de la sorte à donner à la médication une direction générale qui ne doit cesser de lui appartenir.

Ce Précis facilitera la tâche des candidats au doctorat et des praticiens et les convaincra que la thérapeutique, se'nece d'apparence complexe, touffue et imprécise, quand on la regarde de loin ou superficiellement, peut-être, au contraire, ramenées simples, rationnelles et de portée pratique.

Pour plus amples détails, on est prié de s'adresser à la Rédaction, 36, Avenue Laval.

UNE METHODE SIMPLE POUR L'ANALYSE DE L'EAU

C'est une traduction en français de la cinquième édition du livre de texte anglais bien connu "A Simple Method of Water Analysis" par le Dr J. C. Thresh. Ce traité donne tous les renseignements nécessaires pour mettre les personnes inexpérimentées à même d'effectuer, à la source même l'analyse chimique d'un échantillon d'eau potable au moyen de la Boite pour Analyses d'eaux, marque "Soloid". Grâce à la commodité, la simplicité et la précision de la Méthode du Dr Thresh, celle-ci est d'un usage très courant et il est certain que la publication d'une édition en français sera partout bien accueillie. On peut se procurer l'ouvrage de la maison Burroughs Wellcome & Cie, à Londres.

SUPPLEMENT

Le Dr **HERVIEUX**, a transporté ses bureaux du No 184 au No 490, rue St-Denis.

Le deuxième Congrès International de Physiothérapie sera tenu à Rome les 13, 14, 15 et 16 octobre 1907, sous la présidence d'honneur de S. E. le Ministre de l'Instruction Publique.

Les rapports officiels seront choisis dans une liste de questions qui sera transmise par chaque comité national.

Toutes les questions identiques ou analogues seront réunies dans un même rapport et le développement en sera confié à plusieurs Co-Rapporteurs de nationalité différente afin que le sujet soit étudié sur toutes ses faces.

A la fin de chaque rapport officiel seront groupées toutes les communications libres qui se rattacheront au même sujet. Les autres communications libres seront discutées dans les trois sections suivantes:

A Electricité médicale (Electrothérapie, Electro-Magnétisme, Röntgenologie, Radiumthérapie, Photothérapie.)

B Kinésithérapie (gymnastique médicale et mécanothérapie rééducation des mouvements Massage, Vibrothérapie, Orthopédie mécanique).

C Hydrologie (Balnéothérapie, Climatothérapie, etc).

Un compte rendu analytique des séances sera publié par les soins du Comité Organisateur et envoyé à tous les membres du Congrès. La cotisation est de 20 francs (quatre dollars) pour les membres titulaires.